

LKR-Fraktion LU • Moltkestr. 8 • 67059 Ludwigshafen

An die OBin
Frau Jutta Steinruck
Rathausplatz 20
67059 Ludwigshafen

Andreas Kühner • Fraktionsvorsitz
Oliver Sieh
Andreas Hofmeister • Stv. Vorsitz & GF

Ludwigshafen, 08.05.2019

Anfrage der LKR zur Sitzung des Hauptausschusses am 20.05.2019

Zukünftiges Schicksal der Monatsschrift "neue LU"

Sehr geehrte Frau Steinruck,
sehr geehrte Damen und Herren des Stadtvorstandes,

anlässlich der aktuellen Rechtsprechung des Bundesgerichtshofs vom 20.12.2018 unter dem Aktenzeichen I ZR 112/17 zur Staatsferne der Presse stellen sich der LKR-Fraktion mehrere Fragen um deren schriftliche Beantwortung wir hiermit bitten:

1. Ist die „neue LU“ nach Auffassung der Stadtspitze von der genannten Rechtsprechung des BGH betroffen, der kommunale Publikationsorgane kritisch sieht, wenn diese als funktionales Äquivalent zu einer privaten Zeitung wirken, also mit der Presse konkurrieren?
2. Reicht nicht zukünftig ein „echtes“ Amtsblatt aus, um dem kommunalen Informationsauftrag der Stadt LU gegenüber den BürgerInnen nachzukommen
3. Hält die Stadtspitze unabhängig von der Antwort zu 1. ein Printmedium angesichts der Beschlüsse zur digitalen Ratsarbeit noch für zeitgemäß und ist dieses darüber hinaus kostenmäßig vertretbar?

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kühner
Stadtrat + Fraktionsvorsitzender